
PVB APe
---- Personalverband des Bundes

Association du person nel de la Confederation
Associazione dei personale della Confederazione
Section de Nyon

PV DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 22 MARS 2023 A LA SALLE DE

CONFERENCE DU SECTEUR DC (REZ) A CHANGINS

La presidente ouvre la seance a 17h47 et salue l'Assemblee et nos invites:
Jeröme HAYOZ, secretaire general et Luc PYTHON, secretaire d'association de I'APC.

18 membres et 2 invites so nt presents, 15 personnes sont excusees.

L'invitation et I'ordre du jour ont ete envoyes le 1er mars, dans les delais statutaires.

Concernant I'ordre du jour, un point supplementaire doit etre insere apres le point 1.

Ce nouveau point 2 concerne I'election d'un nouveau membre au comite.

Les points suivants s'incrementent de 1 et deviennent les points 3-8.

L'ordre du jour modifie est accepte sans opposition par l'Assemblee.

1. APPROBATION DU PROCES-VERBAL DE L'AG 2022

Le Proces-verbal de I'AG 2022 a ete envoye en meme temps que I'invitation acette Assemblee,
il est soumis a approbation et est approuve sans commentaires, a la majorite.

La presidente remercie Yves pour la redaction du PV et Steve pour I'envoi des invitations et la
reception des inscriptions.

2. ELECTION COMPLEMENTAIRE AU COMITE

Ces dernieres semaines, nous avons re~u la demission de Walter MARINELLI, en cours de
mandat, ceci pour des raisons personnelles. Le comite tient a le remercier, ici, pour son
engagement pour l'Association.

Le comite se retrouve donc avec 4 membres mais pas pour longtemps car c'est avec un grand
plaisir qu'il est pro pose a l'Assemblee, d'elire Matthieu VARIDEL. II travaille a Changins comme
responsable ateliers-garage. Le comite I'avait pressenti pour rejoindre les 4 membres restants
et il nous fait I'honneur d'accepter.

Matthieu ne souhaitant pas prendre la parole et aucune question ne lui etant posees par
l'Assemblee, il est procede a I'election. Que tous les membres qui sont pour, levent la main !

11 n'y a pas de doute possible quant au resultat et l'Assemblee felicite Matthieu pour son
election et I'applaudit pour son engagement.

Bienvenu au comite Matthieu !

Pour rappel, une election complete du comite pour un nouveau mandat aura lieu lors de I'AG
2024.
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3. RAPPORT DU COI'y1ITE

~ Agroscope Situation 2022

Le transfert de la selection des bles a Reckenholz a pris du retard, certains collegues tel que
Fabio MASCHER ont trouve une alternative a I'exterieur. Au moins 2 de nos membres doivent
encore trouver une solution d'ici a 2024-2025.

La priorite sensee etre donnee a nos collegues internes lors de mise au concours de poste,
n'est plus appliquee comme au debut. Les postes a repourvoir sont publies a I'interne et, apres
5 jours, a I'exterieur, voire en meme temps.

Oe plus, les chefs de groupes sont reticents ales engager, soit a cause de leur manque
d'experience pour le poste, on veut des gens efficaces de suite, mais aussi parce qu'ils ont le
sentiment que ces personnes postulent par depit et non pour un interet reel.

Avec un peu de bonne volonte des deux cates, il semble a la Presidente qu'Agroscope pourrait
faire mieux que c;a !

Des collegues de Wädenswil sont arrives a Changins dans le groupe de Katia GINDROZ.

Ces decisions provoquent toujours un profond sentiment de mal etre chez certains de nos
collegues, particulierement pour le groupe des finances qui a appris en fin d'annee que leur
demenagement a Posieux etait avance au 1er juillet 2023. Le comite a constate un manque de
clarte dans les explications donnees, des informations contradictoires, provenant meme de la
reunion des partenaires sociaux avec Eva RHEINARD. Difficile voire impossible pour la
Direction d'esperer recreer un climat de confiance dans ces conditions.

Le concept du partage des postes de travail pour I'administration federale est toujours en
cours d'elaboration. A Changins, une densification du bätiment AO est en cours avec la venue
prochaine de nos collegues du DC.

L'APC soutient le personnel dans ces nouvelles formes de travail et tient a ce qu'elles soient
respectueuses des employe-e-s.

Nos invites pourront peut-etre donner des informations au sujet de la resolution remise au
conseil federal, I'annee passee.

Lors de la derniere seance d'information au personnelle 22 fevrier 2023 a Changins, les
employe-e-s ont ete informe-e-s des nouvelles coupes budgetaires au niveau de la
Confederation et des retombees sur le budget Agroscope. Une solution pour trouver un
equilibre est d'augmenter les credits tiers et de les utiliser pour eviter des licenciements.

La Cave appartient dorenavant au canton et les projets de renovation et le demenagement du
laboratoire de Marcelin sont prevus, sauf erreur pour 2028.

~ Manifestations organisees par le secretariat

La conference des presidents a eu lieu le 20 juin a Berne. Elle a ete consacree au projet pour
I'avenir de I'APC et du SSP, syndicat des services publics.

Apres une presentation generale du projet, les points positifs et negatifs ont ete discutes en
petits groupes. Des echanges animes ont abouti a un bilan et les prochaines eta pes etaient a
definir.

Nos invites donneront des informations plus precises, lors de leurs presentations.

L'assemblee des delegues a eu lieu le 15 novembre mais malheureusement, la Presidente
n'a pas pu s'y rendre.
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Beaucoup d'entre nous connaissent Rene-Simon Meyer qui a annonce sa demission lors de
cette assemblee. Un petit message d'au revoir lui a ete transmis de la part de notre section.
C'est quelqu'un que le comite appreciait beaucoup et qui nous a largement soutenu lors des
restructurations.

La presidente aurait egalement bien aime entendre les debats autour des mesures d'economie
proposees par le secretariat, les decisions suivantes ont ete acceptees par l'Assemblee.

Les sections doivent donc renoncer pour une annee a la moitie de la contribution provenant du
secretariat central, la prise en charge de la cotisation de la carte REKA n'est pas poursuivie (8.-
fan) par contre la suppression de la gratification de fin d'annee n'a pas ete acceptee.

~ Soutien aux membres

Cette annee, nous avons rec;u a nouveau plusieurs demandes liees soit aux evaluations MOVE,
aux descriptifs de poste ou aux demenagements sur d'autres sites.

Ce que I'on peut relever, c'est que les membres viennent poser des questions mais hesitent
beaucoup a se faire aider par I'APC, de peur de se faire mal voir de la hierarchie et d'aggraver
encore leur insecurite. Le comite craint qu'un climat dictatorial avec un sens unique de
I'information de haut en bas ne soit gentiment en train de s'installer.

~ Les activites en commun

En septembre a eu lieu la sortie d'automne des sections. Un joli programme avec un premier
arrt3t a St Blaise pour la visite et degustation a la Cave Kuntzer, un repas buffet au Restaurant
le Joran du Lac a Bienne et la visite tres interessante de la Cite du temps, musee Omega a
Bienne

En novembre, nous avons retrouve I'ecu vaudois a Eysins pour la traditionnelle fondue. La
presence plus importante de nos actifs, ou des nouveaux membres est un grand plaisir pour le
comite.

~ Nos jubilaires

Cette annee, nous felicitons les jubilaires suivants :

Pour 20 ans d'affiliation : Monsieur Fabio MASCHER

Et 30 ans d'affiliation pour 2 de nos membres, Messieurs Peter FREI et Jean-Marie TORCHE.

Un petit cadeau leur a ete transmis directement par le secretariat.

L'Assemblee applaudit tous nos membres pour leur fidelite.

On doit malheureusement annoncer plusieurs demissions de membres, mais aussi souhaiter la
bienvenue a 3 nouveaux membres Madame Welten et Messieurs Piva et Nussbaum. En plus,
Monsieur Gentil a demande son transfert de la section de Zürich a Changins.

Fin 2022 : La section comptait 93 membres dont 55 actifs et 38 retraites. C'est rejouissant de
voir que les actifs sont majoritaires.

La presidente remercie I'Assemblee pour son attention.

4. FINANCES

Les comptes 2022 sont presentes par le caissier. II donne ensuite la parole au representant de
la commission de verification des comptes Marc PITTET qui nous lit son rapport.
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La commission s'est reunie le 16 mars 2023 a Changins et en resume approuve les comptes
2022 et demande a I'assemblee de bien vouloir les accepter et d'en donner decharge au
comite.

Le caissier presente le budget 2023 et la presidente remercie le caissier et les verificateurs des
comptes et soumet le rapport, les comptes 2022 et le budget 2023 a l'Assemblee, qui adopte
les trois points a la majorite.

5. NOMINATION DE LA COMMISSION DE VERIFICATION DES COMPTES

La Commission est composee de Mare PITTET et Sebastien BAILL Y, Matthieu NUSSBAUM se
propose et est nomme suppleant.

6. ASSEMBLEE DES DELEGUES 2023

Elle aura lieu le 15 novembre et aucune proposition de section n'est parvenue dans les temps
au comite.

La presidente sera la deleguee de section et propose a Matthieu VARIDEL de I'accompagner,
Matthieu aeeepte I'invitation.

La presidente precise que les membres peuvent demander un jour de conge selon I'art 40d de
l'OPers.

7. COMMUNICATION DU SECRETAIRE GENERAL ET DU SECRETAIRE D'ASSOCIATION DE

L'APC

Les sujets choisis sont la seance entre les partenaires sociaux et Eva Reinhard, ainsi que la
future collaboration entre I'APC et le SSP.

La parole est donnee a Jeröme HAYOZ secretaire general: cf. la presentation en annexe

Lue PYTHON, secretaire d'association :
L'APC rencontre regulierement la direction d'Agroscope. Le feedback des collaborateurs est
precieux ! 11 remercie Danielle et le eomite pour I'exeellent travail !
Plusieurs questions so nt posees a nos invites qui repondent a la satisfaetion de l'Assemblee.

8. DIVERS

Aucune demande ne se presente et la presidente clos la seance a 19h06 en remerciant
l'Assemblee pour sa participation active. Elle invite chacun a poursuivre les discussions en
prenant part au repas organise a I'Auberge de la Reunion a Coinsins.

Yves Grosjean, secretaire

~ :7
Danielle Nardone, presidente

...
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